
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet über ein Schreiben des Bürgermeisters zur Taktverdichtung 
der S-Bahn vom 13.9.2013. Dieses Schreiben, als auch die dazugehörige Antwort liegen der Niederschrift 
als Anlage bei. 
 
Weiterhin weist Erster Beigeordneter auf die Tisch-Mitteilungsvorlage zum Thema Ortsumgehung 
Uckerath hin, die den Ausschussmitgliedern vor der Sitzung ausgehändigt wurde. 


